

**PEMERINGKATAN TINGKAT KESEHATAN BANK UMUM
SYARIAH DI INDONESIA DENGAN METODE *RISK
BASED BANK RATING* TAHUN 2011- 2013**

GELISKA JENIO BALKAN

NPM : 141110035

Mahasiswa Program Studi Ekonomi Manajemen

Fakultas Ekonomi UPN “Veteran” Yogyakarta

geliskajenio@gmail.com

ABSTRAKSI

Penelitian pemeringkatan tingkat kesehatan pada 10 bank umum syariah di Indonesia ini, pengambilan data penelitian dilakukan dari tahun 2011 sampai dengan tahun 2013. Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data sekunder. Metode penelitian ini dengan menggunakan *Risk Based Bank Rating* (RBBR) yang terdiri atas komponen *Risk Profile* yang diwakili rasio *Non Performing Financing* (NPF) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR), komponen *Good Corporate Governance* dengan hasil *Self Assessment*, komponen *Earnings* yang diwakili rasio *Return On Asset* (ROA), dan komponen *Capital* yang diwakili rasio *Capital Adequacy Ratio* (CAR).

Hasil dari penelitian ini bahwa bank syariah yang mampu mengelola kredit macetnya dengan baik karena nilainya sedikit yaitu BCA Syariah. Sedangkan untuk bank syariah yang tidak baik dalam pengelolaan kredit macetnya yaitu Bank Syariah Mandiri karena nilai kredit macetnya selama 3 tahun berturut – turut bertambah besar. Bank syariah yang penyaluran Dana Pihak Ketiganya sehat dan tergolong baik yaitu Bank Syariah Mandiri. Untuk Maybank Syariah Indonesia merupakan bank yang tidak mengalami peningkatan pengelolaan Dana Pihak Ketiganya, karena berturut – turut selama periode penelitian tidak mengalami perubahan peringkat dan tetap dalam kondisi tidak sehat. Pada tata kelola perbankan, bank syariah yang konsisten menunjukkan tata kelola bank nya baik dari tahun ke tahun yaitu Bank Muamalat Indonesia. Akan tetapi untuk semua bank syariah yang beroperasi di Indonesia menunjukkan tata kelola yang baik dan sangat baik. Sedangkan bank syariah yang mampu mengelola keuntungan secara keseluruhan dengan sangat sehat yaitu Maybank Syariah Indonesia. Dan untuk bank yang mengalami penurunan pengelolaan keuntungan secara keseluruhan adalah Bank Victoria Syariah dan Bank Panin Syariah. Dari segi permodalannya kesemua bank syariah yang beroperasi di Indonesia menunjukkan permodalannya yang sehat, dan untuk bank syariah yang permodalannya besar dibandingkan yang lain yaitu Maybank Syariah Indonesia.

Kata kunci : *kesehatan bank, Risk Based Bank Rating, Non Performing Financing, Financing to Deposit Ratio, Good Corporate Governance, Return On Asset, Capital Adequacy Ratio.*